

令和7年12月21日 楽習会

参加されたみなさまからの感想

- ・くすっと笑えるエピソードも折り混ぜながら、方言の使われ方やイメージ、意図について紹介していただき、勉強になりました。
- ・笑いっぱなしの90分でした。
- ・とても興味深い内容で良かったです。岐阜弁の大切さを改めて感じました。これからも積極的に使っていきたいです。
- ・楽しい講義でした。又機会があれば参加したいと思いました。
- ・方言を大事にしたいと思います。
- ・講師の岐阜の方言をまじえた講義は楽しく少し脱線しながらもまたすぐ本題に戻られ充実した時間でした。方言は若い頃は恥ずかしいと思っていましたが、今は堂々と発言しています。方言もまた良しと思えるようになりました。また方言も時代が変われば使われなくなるものもあり、懐かしく感じる方言もありました。
- ・自分の地方の方言が大切であり、とても面白いと思いました。
- ・方言の奥深さをあらためて感じました。
- ・方言を地方の特徴としてもっと使って発信していきたい。
- ・方言の話を、面白く楽しく聞けて良かった。なつかしく思える内容が多くあり、なにか、ほんわりしました。やっとかめに思い出す表現を聞いてなつかしかったです。
- ・方言が町づくりの活用に生かせる前例が発せられて行くことにうれしく感じる。参考となつた。
- ・方言は昔ははずかしく正さなければならないと思われていたが今は堂々と主張し岐阜のミリョクを発信したいと思いました。